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東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

駅前コスモ認可保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ認証保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ小規模認可保育園
小金井市梶野町５-８-２５-101

なかみなみコスモ認可保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ認可保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ小規模認可保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ認可保育園
武蔵野市境１-20-５

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
総務部 鈴木・中村 TEL042-383-3030

保育士（有資格者） 時給 1 , 18 5円～

パ ー ト 募 集

第十コスモ保育園
小金井市東町４ｰ10

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口１-９

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台３-４４

就 業 時 間 : ① 7 :1 5 ～ 1 1 :0 0

② 1 5 :0 0 ～ 2 0 :0 0

休 日 等 ： 土 日 祝 他

(勤務地により時間変更あり）

★遅番出来る方、大歓迎！★遅番・早番手当あり！ ★ボーナスあり！

★有給休暇制度あり！ ★交通費あり！ ★社会保険制度あり！

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

新 学 期 生 募 集 ！
2 0 1 ９ 年 ４ 月 新 小 1 ・ 小 ２ 生

中 学 生 １ 科 目 4 , 7 6 0 円 よ り

（ 週 １ 回 、 月 計 ４ 回 ）

無 料 体 験 授 業 随 時 受 付 中

英 会 話 ＋ 算 数

英 会 話 ＋ 国 語
ク ラ ス 開 講

結論から言うと手堅い財務運営を引き

続き行っていると言える。前年との比較

で目立つのは、地方債（借金）が約21億

円減少し「純資産比率」が昨年の52.6％

から、58.1％に改善していること。この

「純資産比率」は、市の資産がこれまで

の世代によって負担済みであるかどうか

を示す比率で小金井市で「純資産比率」

が今現在伸びているということは「現役

（納税）世代が負担している（二面へ）

市民川柳

川柳が採用された方には図書カード
1000円分差し上げます。編集委員会
（上記）までご応募ください。

悪 い 面 だ け の み な の か
安 倍 一 強 （ 悪 太 郎 ）

美 し い 国 と 調 和 と
あの政 権 （浮根 丸）

金成祐行・税

理士法人かな

り＆パートナー

ズ代表

リ
サイクル率で小金井市がトップに返り咲いた。環境省調査「一般廃棄物の

排出及び処理状況等（2017年度）」の３Ｒの取組みにおいて、人口10万人

以上50万人以下の自治体の中で2014年度以来の第１位となったのだ。リデュース

（１人１日当たりのごみ排出量）でも小金井市は昨年に続いての１位となった。

2017年度の小金井市の財務書類（統一的基準による公会計＝複式簿記会計）が発表された。前

年度と比較しながら、市の財政状況を会計の専門家・金成祐行氏が俯瞰する。

散り時 を ミ スれ ば桜 も
濡れ落ち葉（やだいやだ）

2 0 1 7 年 度

小 金 井 市 公 会 計
収 支 差 額 5 . 3 億 円

2019年４月10日、毎日新聞は「公立福

生病院（東京都福生市）の人工透析治療

を巡る問題で（中略）病院関係者は都に

対し、死者24人のうち21人の（透析中止

の）同意書がなく意思確認が不十分だっ

た点を『軽微な問題』と答えた」と報じた。

2018年12月14日、厚生労働省は不正

（㋐卒業生の子女等優遇入学、㋑女子や

浪人生を不利な扱いの不合格－筆者注）

を認めた９校を「不適切」と認定した。

９校とは東京医科、昭和、神戸、岩手医

科、福岡、順天堂、北里、金沢医科、日

本の各大学である。

他方で大学病院は「なぜ長く待たせる

のか」との市民の不満が高い。このこと

に関し中山祐次郎医師は日経ビジネス電

子版で「病院はなぜこんなに待たされる

のか」の表題のもと「数年前、私は父の

付き添いで日赤系の大きな病院に行きま

した。受付から医師の診察に呼ばれるま

で、実に１時間。診察を受け、２つの検

査をこなして会計に行くと、なんと病院

に着いてから３時間が経過していました。

あまりに待ち疲れた私は、『これはひど

いね』 と父に言いました」と記す。

筆者の中山医師は1980年生まれの38歳

です。今まで病院で待たされたことがな

いことを図らずも告白している。

そうです、医療関係者は「待たされて」

いません。あるレベルの権力者も「待た

されて」いません。ここに僕は前記の公

立病院の医師、入試不正を働いていた９

大学の医師、そして待たせて平気な大学

病院の医師に「人を差別して恥じない心」

を感じます。町のお医者さんの多くは待

たせた時、「すまないね」と謙虚に言い

ますが、大学病院の医師にそう言われた

経験を僕は持ちません。医学界の病根は

差別して恥じない心にあると思います。

日本の医学界の病根は、差別して
恥じない心、と思うのですが･･･

編集委員 佐野 浩

会期の延長は市の調整

不足が原因 ２年間の

任期中、市の答弁保留、

長時間の休憩が原因で会

期が何度も延長になった。

市長や部局の調整不足を

感じると同時に、議長と

しての限界も感じた。

平成29年12月、初めて

の試みとして議員間討議

を行い、新福祉会館建設

について議会全体が市に

要望した結果、建設計画

に取り入れられた。会派が多

くても、まとまれば議会の影

響力も強まることが認識でき

たのではないか。

議会運営委員会でも審議時

間の短縮が課題だが、時間制

限は全会一致でないとできな

い。ただ、議会は市政のチェッ

ク機関なので審議時間をむや

みに狭めるのもよくない。

潔くない市長答弁

市長の答弁は、核心が

不明確で潔さがないので、

議員も同じ質問を繰り返

すのではないか。議員も

支援者に説明がつかない

という思いもあり、厳し

い質問になってしまう。

市長は多様な意見を聞くと言

うが、自身の選択を明確に。

次期市議会議長に望むこと

今年度は小金井市が東京都

市議会議長会・会長市になる。

12月市長選など忙しい年にな

るので、スムーズな議会運営

には議員の協力も重要だ。

人件費増大への対策が甘い

人件費増大への対策が稲葉

前市長に比して甘い。他方、

福祉に人が必要なのは確かな

ので、進められるところはもっ

と行革を進めるべき。行革で4.9

億円財政効果と言うが、増大

する民生費への対応としてま

だまだ不足。時代の変化に対

応した自治体経営を求めたい。

職員のレベルアップを

庁舎が出来てもソフトが充

実しなければ意味がない。相

談窓口の充実には職員のレベ

ルアップが不可欠だ。

住民福祉重視の予算編成

平成31年第１回定例会で

当初予算が可決されたこと

は、市議会の皆様に感謝し

たい。地域の声を代表して

いる議会からの要望は重く

受け止め、予算に反映でき

るよう努める。

今年度予算の最大の目玉は、

住民福祉の増進。特に民生費

は子育て支援を重視して12億

円増、教育費も2.5億円増とし

た。また新規事業も多く予算

化されている。

庁舎問題解決へ基本設計開始

庁舎問題の解決は私の最大

の公約。庁舎と福祉会館を複

合化して庁舎建設予定地に建

設し、施設の集約と多機能化

による利便性向上を図る。

基本設計事業者とこれから

12カ月かけて基本設計を進め

ていく。地域共生社会の拠点

となる福祉会館との複合施設

を整備する。

様々な意見を聞き、調和重視

市長のリーダーシップ欠如

についての指摘は真摯に受け

止める。ただし、独断専行に

ならぬようさまざまな意見を

聞き、調和を大切にしたい。

今ある課題の解決と

同時に将来に備えるた

め、私の任期中、特に

庁舎建設基金19億円、

地域福祉基金に2.9億

円積み増すことができ

た。

市民・地域の力が生
かされるまち、市民の

誇り「シビック・プラ

イド」が持てるまちを

目指す。

令和３年を初年度とする

「第５次基本構想」策定に取

りかかる。若い世代を始めと

する多様な市民参加で市の未

来を築きたい。

残り任期を全力で

オリ・パラまで１年、幼児

教育・保育無償化開始など重

要案件も多い。残り任期を最

大限努力する。
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西岡真一郎市長

「第５次基本構想」策定

シビックプライドの持てるまち 五十嵐京子議長 オール議会で市政チェック

発行：市民運動新聞編集委員会

〒184-0011東京都小金井市東町4-15-29

電話：042-383-6611FAX：042-383-6465
http://www.shimin-undo-np.jp/

☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を

毎月５・15・25日発行

１部 90円
半年 1620円
１年 3240円


